

Zeitschrift: Mensuration, photogrammétrie, génie rural
Herausgeber: Schweizerischer Verein für Vermessung und Kulturtechnik (SVVK) =
Société suisse des mensurations et améliorations foncières (SSMAF))
Band: 71-M (1973)
Heft: 8

Vereinsnachrichten: Schweizerische Gesellschaft für Photogrammetrie : Protokoll der 46.
Hauptversammlung vom 5. Mai 1973

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 09.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Protokoll der 46. Hauptversammlung vom 5. Mai 1973

an der Ecole Polytechnique Fédérale, Lausanne

Die 46. Hauptversammlung wird um 10.15 Uhr eröffnet mit einem Vortrag von Herrn Prof. Dr. W.K. Bachmann über das Thema «Estimation stochastique de la précision des mesures». Das Referat ist eine vorzügliche Auswahl aus dem riesigen Gebiet der Statistik. Dem Vermessungsfachmann werden wesentliche Teile aus dem kaum mehr überblickbaren Stoff klar vor Augen geführt. Die vor dem Vortrag abgegebenen schriftlichen Unterlagen bilden eine wertvolle Hilfe für den Zuhörer.

Um 14.40 Uhr begrüßt der Präsident, Herr Prof. Dr. H. Kasper, die 35 anwesenden Mitglieder zum geschäftlichen Teil der 46. Hauptversammlung. 11 Mitglieder haben sich schriftlich und mündlich entschuldigen lassen. Der Präsident teilt mit, daß sich die SGP zur Zeit aus 6 Ehrenmitgliedern, 29 Kollektivmitgliedern und 118 Einzelmitgliedern zusammensetzt.

Geschäfte der Hauptversammlung

1. Das Protokoll der Herbstversammlung vom 9. Dezember 1972 wird einstimmig genehmigt.
2. Tätigkeitsbericht des Vorstandes:
Zuerst berichtet Herr G. Bormann über «News Letter No. 8» von Dr. S.E. Gamble, Kanada.
Anschließend berichtet Herr H. Leupin über den Stand der Untersuchungen «Die Anwendung der Photogrammetrie in der Katastervermessung».
3. Rechnungsbericht und Abnahme der Jahresrechnung:
Herr P. Peitrequin berichtet über die Jahresrechnung. Die Revisoren P. Byrde und R. Kägi beantragen Decharge des Kassiers, was von der Versammlung einstimmig angenommen wird.
4. Die Festsetzung des Jahresbeitrages:
Der Mitgliederbeitrag von Fr. 25.– soll beibehalten werden.
5. Wahlen:
 - 5.1 Vorstand
Für den zurücktretenden Kassier, Herr P. Peitrequin, übernimmt Herr R. Scholl das Amt.

5.2 Revisor

Für den statutengemäß ausscheidenden Herrn P. Byrde übernimmt Herr J.C. Stotzer das Amt.

Beide Herren werden von der Versammlung einstimmig gewählt.

6. Zeitschriftenzirkulation

Herr W. Fischer will das Amt abgeben. Eine Lösung ist noch nicht gefunden, doch will sich Herr Prof. R. Conzett der Sache annehmen.

7. Varia

7.1 Fachzeitschrift

Herr Prof. Dr. h.c. F. Kobold tritt als Chefredaktor zurück. Herr Prof. R. Conzett hat sich bereit erklärt, das Amt zu übernehmen, was seitens der SGP einmütig begrüßt wird. Für den zurücktretenden Fachredaktor für Photogrammetrie, Herrn Prof. P. Howald, stellt sich Herr Ch. Eidenbenz zur Verfügung.

Bei der Finanzierung zeichnen sich Schwierigkeiten ab. Es wird erwogen, die Herausgabe der Zeitschrift anders zu gestalten. Die Redaktion studiert eine Reihe neuer Möglichkeiten. Der vorgeschlagenen, eventuell notwendigen Erhöhung des Abonnementspreises stimmt die Versammlung zu.

7.2 Herbstversammlung 1973

Herr Prof. E. Spiess schlägt eine gemeinschaftliche Herbstversammlung, zusammen mit der Schweizerischen Gesellschaft für Kartographie, vor. Zur Sprache käme die digitale Aufnahme und Wiedergabe des Geländes.

7.3 Berufswerbungskommission

Herr P. Gfeller weist darauf hin, daß es wichtig wäre, eine Information über die Berufe des Vermessungszeichners, Vermessungstechnikers und Vermessungsingenieurs herauszugeben. Man könnte so die richtigen Leute für den Beruf gewinnen. Dieser Vorschlag findet begeisterte Aufnahme.

Um 15.40 Uhr wird die Versammlung geschlossen.

Wabern, den 14. Mai 1973

Der Sekretär: R. Knöpfli